

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 2 (1972)
Heft: 9

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 01.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Concours «Vacances idéales» Palmarès

Si l'on en juge par le nombre impressionnant de réponses, on imagine aisément la fièvre dans laquelle vous devez être en attendant le verdict qui va peut-être vous condamner à une semaine de vacances à Palma ou à une excursion à travers le pays.

Rappelons, pour les profanes, les principes de ce concours d'été: il s'agissait de fournir à ce que nous avons pompeusement appelé notre «jury littéraire» un texte d'une quinzaine de lignes présentant de manière aussi éloquente qu'attrayante les vacances dont vous rêvez.

Comme nous l'avons dit plus haut, la participation a été inattendue, réjouissante. Devant cette avalanche, nous étions un peu honteux de n'avoir que quelques prix à vous offrir. Mais on vous promet que ce premier concours ne sera pas le dernier et que, la prochaine fois, le plateau de récompenses sera mieux étoffé. Mais n'ayons pas l'air de mépriser ce que nous vous offrons aujourd'hui et profitons plutôt de l'occasion pour remercier une fois encore les maisons Veillon-Voyages et Autobus lausannois de leur générosité spontanée.

Notre jury a été fort embarrassé devant l'affluence des réponses. En effet, selon quel critère déterminer que tel texte est meilleur que tel autre, les genres étant quelquefois très différents? C'est pourquoi il (le jury) a procédé en deux temps. Il a d'abord opéré une présélection des meilleures réponses. Ensuite de quoi, pour que vous ne criiez pas à l'injustice, au parti-pris ou au découragement des vrais talents, il a tiré au sort l'ordre exact du classement.

Voici donc le résultat de ses délibérations:

Les dix présélectionnés :

Mme Germaine Vincent, Salavaux; Mme Marguerite Kessler, Neuchâtel; M. Emile Fillettaz, Yverdon; Mme Anna Duc, Lausanne; Mme Cécile Gross, Martigny; M. Paul Jossevel, Prilly; Mme Marthe Obrist, Neuchâtel; Mlle Alice Gaschen, Neuchâtel; Mme Rouiller, Genève; Mme Charrière, Hauteville/Bulle.

Les vainqueurs après tirage au sort :

1^{er} prix: une semaine à Palma, voyage et pension dans un très bon hôtel, offert par Veillon-Voyages

Madame Marthe OBRIST, Verger-Rond 7, 2000 Neuchâtel

Voici son texte:

« Pour chacun de nous, selon ses goûts, ses façons de concevoir l'existence, l'idéal a un visage différent. Certains cherchent le bonheur au loin, au bord de ces mers aux couleurs enchanteresses que font miroiter les prospectus des agences de voyages. Pour moi, âgée de 80 ans, je me plais à évoquer des vacances, pas bien loin de chez moi, dans l'une de ces modestes pensions pour familles, dans un de nos villages perdus dans la verdure. J'écouterais avec ravissement

le chant des grillons et des oiseaux. Et, si le soleil boude, je ferai un beau voyage grâce à un bon livre qui m'entraînera au loin. Je chercherai surtout le précieux contact humain et, qui sait, je trouverai quelqu'un qui me comprendra et qui m'accordera une amitié qui devient de plus en plus précieuse alors que les deuils rétrécissent brutalement le cercle de la famille. Si mon rêve se réalise, j'aurai vraiment passé des vacances idéales et c'est d'un cœur léger et reconnaissant que je prendrai le chemin du retour. »

2^e prix: un bon de Fr. 40.— pour une excursion avec les Autobus lausannois

Monsieur Emile FILLETTAZ, rue d'Orbe 46, 1400 Yverdon

« Les vacances idéales, ce sont celles où, tout d'un coup, le corps et l'esprit sont placés dans le milieu qui paraissait à toujours leur être destiné. Loin du bruit, près des arbres, des champs, des fleurs, de l'eau, du ciel... Un endroit où l'on ne se sent plus vivre, où les pendules sont arrêtées, où tous les bobos qui vous affligeaient la veille se sont soudainement évanouis.

» Un coin de paradis, où l'on a le sentiment bienfaisant que le monde n'est pas si mauvais qu'on le pensait, sentiment qui semble vous porter, au moment du retour, à aller serrer la main de celui que, dans le passé, on n'aimait pas tellement et lui souhaiter, à lui aussi, des vacances aussi bonnes que les nôtres. »

3^e prix: un abonnement à vie à AINÉS

Mlle Alice GASCHEN, Port-Roulant 10, 2000 Neuchâtel

Sa contribution: un petit poème plein d'humour:

*Des plages surpeuplées,
Des routes embouteillées,
Des campings encombrés,
Je n'en veux pas!*

*Des trains toujours bondés,
Des avions détournés,
Des foules surexcitées,
Très peu pour moi!*

*Mais un pré tout en fleurs,
Une forêt bruissante,
Une onde de fraîcheur,
Une brise apaisante,
Le silence, la beauté,
Et je serai comblée.*

4^e prix: un bon pour un abonnement de cinq ans à AINÉS

Madame Anna DUC, Montétan 3, 1004 Lausanne

Voilà des vacances très culturelles:

« A la montagne, un livre sous le bras. S'allonger au bord d'un torrent et faire un voyage imaginaire: la sirène d'Andersen, les bruyères d'Ecosse où rôde encore l'âme d'Emily Brontë, muser à Paris où «même les pierres ont un regard humain, tremper une main dans l'océan Indien... rouvrir les yeux et se dilater la rate en relisant Pickwick = vacances idéales. »

Les autres textes primés seront récompensés par un beau livre.

Voilà donc la liste des heureux gagnants. Félicitations à eux. Quant à tous les autres participants, nous leur disons merci d'avoir écrit et courage pour la prochaine fois... puisqu'il y en aura d'autres!